

26.03.2013 | Choucha-Proteste anlässlich des Weltsozialforums in Tunis (März 2013)

Im Zuge des Weltsozialforums in Tunis (vorher, währenddessen und danach) ist es erneut zu Protesten von Flüchtlingen aus Choucha gekommen – teils auch als Reaktion auf repressive Maßnahmen der tunesischen Sicherheitsbehörden. Seit dem 29. März befinden sich zudem mehrere Flüchtlinge vor dem UNHCR-Büro in Tuni im Hungerstreik. Leider sind die diesbezüglichen Dokumente nur auf englisch (und zum Teil französisch) verfügbar. Wir möchten daher bitten, die jüngsten Ereignisse rund um Choucha in der englischen bzw. französischen Version dieser Webseite nachzulesen, das betrifft auch ein [Protestfax an das UNHCR in Tunis](#)

Verwiesen sei des weiteren auf einen [Flyer zu Choucha](#), den Afrique-Europe-Interact zusammen mit anderen Netzwerken und Organisationen während des Weltsozialforums in Tunis auf englisch und französisch verteilt hat.